

# かとう まちかどトピックス



市のイベント等はSNSでも発信中です！このページではご紹介できなかったイベントの記事も随時掲載していますので、ぜひご覧ください。いいねとフォローもよろしくお願いします！



## 兵庫県信用組合からわかあゆ園に寄付いただきました



3月29日、兵庫県信用組合からわかあゆ園に対し、現金50万円を寄付いただきました。

いただいた寄付金は、園児たちが遊ぶ遊具や太鼓の購入に使わせていただきました。

兵庫県信用組合は、「しんくみピーターパンカード（信用組合が取り扱うクレジットカード）」の利用額の0.5%を寄付金として、平成14年から兵庫県内の障害児施設・特別支援学校に寄付されています。

## 友人を鮮やかに描き全国高校文化祭に出展



令和3年11月の第45回兵庫県高等学校総合文化祭美術・工芸部門で、当時社高校2年生の寺越杏さんの作品が特選を受賞。同作品を令和4年7月の第46回全国高等学校総合文化祭美術・工芸部門に出展されました。

「実録 まなちゃん」と題されたアクリル画には、たくさんのおもちゃに囲まれている女性が美しく描かれており、寺越さんによるとモデルは仲が良い友人とのこと。子どもの頃からよくおもちゃで遊んでいたことから、こうした構図を思いついたそうです。

## 加東アート館 2周年記念大幅リニューアル



4月13日、加東アート館が開館2周年を記念してリニューアルオープンしました。

今回のリニューアルでは30点以上の展示作品をほぼ全て入れ替え、AR対応作品は14点に。また館内で使用するアプリも、よりARアニメーションを鮮やかに表示できるものに変更しましたので、これまで以上に大迫力のARアートをお楽しみいただけます！

ぜひ家族や友人同士で写真を撮ってお楽しみください♪

## 自転車イベント 大人も子ども也大盛り上がり



播磨中央公園で4月15日と16日、自転車レース大会「JBCF西日本ロードクラシック」が開催されました。また16日には大人から子どもまで楽しめる「加東市サイクルフェス」を初開催しました。

ロードレース大会では、参加者らが同公園の特設コースを快走。国内最高峰のスピード勝負に、会場に集まった自転車ファンらは歓声を上げました。

またサイクルフェスでは、仮面ライダーショーやBMXショー（自転車で多彩な技を見せるショー）などが行われ、子どもたちの笑顔が溢れていました。

## 擬態するアートな魚 鈴木香里武さん講演



4月3日、加東アート館の開館2周年を記念し、同館の監修をされた岸壁幼魚収集家 鈴木香里武さんによる講演会を開催。「トリックアートな幼魚たち」と題して、擬態する魚について紹介いただきました。

岩にそっくりのオニダルマオコゼ（上写真のスクリーン中央に映っている大きな岩のような魚）など20種類以上の魚をクイズを交えて解説。鈴木さんは、「魚たちの姿には、身を守るための工夫が詰まっています。まさに自然が生み出したトリックアートですね。」と話されました。

## 中学1年生の男の子が“髪”を寄付



4月8日、中学1年生になった島村大輝さんが、3年以上伸ばし続けていた髪をヘアドネーション（自身の髪を医療用ウィッグとして寄付する活動）されました。

髪を伸ばしたきっかけは、小学3年生の時に病気で髪を失った人に出会ったこと。自分でできることは何かを考えた結果、髪を伸ばして寄付することを決めたそうです。

寄付した髪は37cm、12束。島村さんは「病気とかで髪の毛を失った人に渡したいです。そして、その人に幸せになってほしいです。」と話されました。

## 日本酒がもっと好きになる 魅力再発見イベント



4月16日、酒造りのプロから加東市特産品『山田錦』と日本酒の素晴らしさを学ぶイベント『春♪日本酒と遊ぶ』が開催されました。

イベントでは山田錦を使った日本酒の試飲のほか、酒かすのハンドパックの体験会などが行われ、神結酒造(株)の長谷川さんから日本酒のさまざまな魅力が紹介されました。

参加された方は、「日本酒はよく飲みますが、パックは初めて体験しました。たった5分程で肌がすべすべになって、驚きました。」と笑顔で話されました。

## おめでとうございます



民生委員・児童委員功労者  
厚生労働大臣特別表彰  
社会福祉功労者  
厚生労働大臣表彰  
永年勤続退任  
民生委員・児童委員表彰  
□田中和美さん

## 100歳おめでとうございます



□鷹尾實子さん(黒谷)  
大正12年4月15日生  
  
令和5年4月18日時点  
市内100歳以上の方 31人  
(内訳 男性0人、女性31人)